

Le Canada décide de ne plus participer aux raids contre l'État Islamique



Ottawa, 21 octobre, (RHC).- Le leader du Parti Libéral canadien, Justin Trudeau, qui prendra possession de sa charge de premier ministre du Canada, dans les prochains jours, a annoncé que son pays ne va plus participer à la coalition militaire emmenée par les États-Unis et qui lance des raids aériens contre l'État Islamique en Syrie et en Irak.

Justin Trudeau a informé de sa décision le président étasunien, Barack Obama, lors d'une conversation par téléphone hier soir. Il n'a pas précisé à quelle date les forces canadiennes vont abandonner les opérations.

Les 6 avions canadiens qui participent aux raids aériens contre les extrémistes rentreront dans leurs bases, mais une unité des forces spéciales canadiennes restera dans le Nord de l'Irak pour entraîner les unités locales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/73399-le-canada-decide-de-ne-plus-participer-aux-raids-contre-letat-islamique>



Radio Habana Cuba